



Cuando has comenzado tu viaje y necesitas una guía, nada como contar con profesionales de prestigio para consolidar tus posiciones en los mercados exteriores. Por eso, Consolida pone a tu disposición especialistas en marketing y comunicación que te proporcionarán soluciones óptimas y concretas para mejorar tus actuaciones relacionadas con la exportación, la distribución y la imagen. Este programa está estructurado en los planes R-Fuerza, Win-Market y Brandex, preparados para cumplir diferentes necesidades de tu empresa.

**Cámara** Alcoy   **Cámara** Alicante   **Cámara** Castellón   **Cámara** Orihuela   **Cámara** Valencia



**consolida**<sup>®</sup>  
fortalece posiciones

El mejor plan para  
fortalecer tus  
posiciones en los  
mercados  
internacionales

**r-fuerza** asegura tus decisiones internacionales   **win-market** potencia tu distribución exterior   **brandex** posiciona tu marca en el exterior



r-fuerza  
asegura tus decisiones internacionales



### No hay fronteras para el crecimiento de tu empresa

Cada empresa sigue una ruta diferente hacia su internacionalización. Una ruta en la que tomamos nuestras decisiones a base de esfuerzo y planificación para llegar a establecernos en los mercados exteriores. Por eso, sea cual sea nuestra actuación en los mercados exteriores, asegurarnos de que hemos tomado las medidas correctas es la mejor garantía para el éxito.

Este programa pone a disposición de las empresas una herramienta para ubicarse correctamente en el nuevo mundo global, reforzando sus posiciones y acertando de lleno en los próximos pasos.

win-market  
potencia tu distribución exterior



### El camino hacia el triunfo internacional comienza en el distribuidor

Después de haber penetrado en los mercados exteriores, comienza el verdadero reto: reforzar nuestras posiciones para mantenernos allí. Y para ello, es imprescindible una estrecha colaboración con nuestros canales de distribución. Porque sean cuales sean estos canales, es muy importante cuidarlos al máximo y mejorar las relaciones para sacarle todo el partido a nuestros productos.

El programa Win-Market ayuda a las empresas a actuar sobre su red internacional de distribuidores, consolidándola y optimizándola al máximo. Una oportunidad única para cuidar a la perfección el lugar donde se ubican nuestros productos.

brandex®  
posiciona tu marca en el exterior



### Quien no comunica no existe

Te encuentres donde te encuentres, si no comunicas que estás allí, no existes. Pero no es suficiente con comunicar, debemos hacerlo de la manera más adecuada para tu entorno. Por eso, tras ubicarnos en el extranjero es imprescindible realizar las acciones oportunas de imagen y comunicación. Porque sean cuales sean tus productos y públicos, contarles aquello que realmente les interesa es la mejor manera de fidelizarlos a tu marca.

Gracias a Brandex, las empresas pueden encontrar las soluciones de comunicación idóneas para la situación de la empresa en sus diferentes mercados. Estrategia, naming, marca, materiales de comunicación... Todo lo que necesitas para triunfar en cualquier mercado.